

SG Liekwegen/Sülbeck trennt sich vom SV Nienstädt 09 im Jugendbereich

Die Spartenleitung der SG Liekwegen/Sülbeck, die Jugendleitung und die Jugendtrainer haben sich Anfang Mai mehrheitlich für eine Trennung vom SV Nienstädt 09 im Jugendbereich ausgesprochen. Nach zahlreichen Unstimmigkeiten in der Vergangenheit begründet sich die Entscheidung letztendlich auf der überraschenden Meldung einer Herrenmannschaft des SV Nienstädt 09 für die Saison 2017/18, die sich überwiegend aus der A-Jugend der JSG Liekwegen/Nienstädt/Sülbeck zusammensetzt. Trainer der Mannschaft wird der derzeit noch gemeinsame JSG- A-Jugendtrainer. Diese Entscheidung fiel ohne vorherige Absprache mit der Leitung der JSG.

Ausdrückliches Ziel der Verantwortlichen beim TSV Liekwegen und beim TuS Sülbeck war und ist es, den Konflikt nicht auf dem Rücken der fußballbegeisterten Kinder und Jugendlichen auszutragen. Daher wurden konstruktive Gespräche mit dem SV Nienstädt 09 hinsichtlich des Trennungsprozesses gesucht. Diese mussten aber letztendlich aufgrund fehlender Kompromissbereitschaft des SVN abgebrochen werden. Der SVN war entgegen erster Signale nicht bereit über ein Auslaufen der JSG im Bereich A- bis C-Jugend zu sprechen. Nach aktuellem Stand werden in der Spielsaison 2017/18 unter der JSG Liekwegen/Sülbeck die Junioren-Mannschaften der G- bis D-Jugend gemeldet. Im C-Jugendbereich wurde eine Kooperation mit der JSG Hevesen/Hespe eingegangen.

Allen Jugendfußballern, die Mitglied im TSV Liekwegen bzw. im TuS Sülbeck sind und deren Mannschaft in der Saison 2017/18 leider nicht gemeldet werden kann, bieten die beiden Vereine die Möglichkeit an, über ein Zweitspielrecht (Gastspielerlaubnis) in ihrer bisherigen Mannschaft oder einer anderen Mannschaft ihrer Wahl, Fußball zu spielen. Somit können die Jugendlichen sich auch in dieser Überbrückungsphase fußballerisch weiterentwickeln und mit Spaß, Ehrgeiz und Freude bei der Sache bleiben.